

Stand 13.03.2020

Newsticker aus den Einrichtungen der HHO

Wie steht die HHO zur aktuellen Situation?

Welche Vorkehrungen sind bereits getroffen?

Was kann ich tun?

Wir, die HHO, nehmen die aktuelle Virus-Situation sehr ernst und haben bereits entsprechende Schritte eingeleitet beziehungsweise Maßnahmen in den einzelnen Unternehmensbereichen umgesetzt. Die Basis dafür bilden gesetzliche Vorgaben sowie Empfehlungen. Gleichzeitig denken wir gesellschaftsspezifisch selbst in verschiedenste Richtungen.

Unser erklärtes Ziel: Wir wollen dazu beitragen, die Ausbreitung der Krankheit zu verlangsamen. Dabei haben wir insbesondere die Menschen im Blick, die wir in unserer täglichen Arbeit begleiten und diejenigen, die im Fall einer Infektion gesundheitlich besonders betroffen sind. Gleichzeitig liegt uns Ihr Wohl, das aller HHO-Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, am Herzen.

Wie wir alle wissen: [Regelmäßiges und gründliches Händewaschen, richtiges Husten und Niesen](#) sowie Abstand zu Erkrankten halten – das sind die effektivsten Schutzmaßnahmen im Alltag. Auch Händeschütteln sollte unterlassen werden. Gleichzeitig möchten wir Termine vermeiden, bei denen viele Menschen zusammenkommen, zum Beispiel öffentliche Veranstaltungen, aber auch Fortbildungen oder Besprechungen in größeren Gruppen, die nicht unbedingt notwendig sind.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis!